

*Las negociaciones con el Ministerio de Fomento están bastante avanzadas*

## Nuevos pasos de nivel soterrados

JORDI PURTÍ

El cambio urbanístico que se está gestando en Sant Celoni para los años venideros también supondrá la construcción o remodelación de pasos a nivel, con lo que se mejorará de una forma ostensible la comunicación entre los distintos sectores del municipio que, ahora, se ve cortada por la vía del tren. En este sentido el Ayuntamiento y el Ministerio de Fomento ya han tenido distintas reuniones, la última recientemente, para ultimar los detalles, para poderlo discutir en la ponencia de Infraestructuras y llevarlo a la aprobación del pleno.

El desmantelamiento de la empresa Derivados Forestales y la posterior urbanización del sector tendrá mucho que ver con este nuevo proyecto, según las explicaciones dadas por el concejal de Entorno, **Ramon Segarra**. La intención es construir un nuevo



Atravesar la vía es una actividad peligrosa en la actualidad.

paso a nivel soterrado en la calle Olzinelles que, además de potenciar la seguridad, permitirá la conexión directa con el barrio de Les Illes Belles y la nueva escuela que está previsto construir en la zona de la Forestal. Esta construcción favorecerá la movilidad de las personas y la paulatina elimi-

nación de todos los pasos a nivel.

Esta no será la única actuación en pasosa nivel que se ha pensado ejecutar desde el consistorio celonés, ya que al mismo tiempo se quiere remodelar el paso a nivel que ya existe en la calle Sant Francesc y que actualmente es el punto de enlace entre la zona in-

dustrial y el centro del municipio. Segarra dice que no espera que haya muchos problemas para aplicar el proyecto que debe llegar desde Madrid, después de las reuniones que ya se han mantenido con los técnicos. La ejecución del proyecto es difícil de preveer, porque dependerá mucho de la fecha de desmantelamiento de Derivados Forestales, aunque el concejal de Entorno tiene el convencimiento que se podrá dotar económicamente en el presupuesto del próximo año 2006 y, por lo tanto, dentro de esta misma legislatura.

### OBJETIVO

*Se quiere mejorar la comunicación entre los distintos sectores del municipio*

Asimismo se intervendrá urbanísticamente en la calle Roger de Flor, donde está prevista la construcción de un puente que permitirá el paso de peatones y de vehículos que no sean camiones y que, a su vez, servirá para dar continuidad de la nueva zona en expansión de Les Torres con el Pertegàs, a través de la calle Bruc.

*Medi Ambient propone incluir Els Cingles de Bertí en la Xarxa Natura 2000, de alcance europeo*

## Un nuevo refugio para la biodiversidad

JORDI ABAYÀ

El Vallès Oriental puede contar muy pronto con un nuevo refugio para la biodiversidad. Será cuando la zona de Els Cingles de Bertí-Gallifa, sea una de las Zonas de Especial Protección para las Aves (ZEPA) reconocidas por la Unión Europea dentro del programa Xarxa Natura 2000. La zona dels Cingles, como es conocido, es el hábitat de algunas especies en peligro como el águila perdicera.

La propuesta de que la zona de Els Cingles se incorpore a la Xarxa Natura 2000, de la que ya forman parte otros espacios de la comarca como es el caso del Parque Natural del Montseny, ha partido del Departament de Medi Ambient i Habitatge de la Generalitat de Catalunya. La Generalitat ha contado para su propuesta con la colaboración del



Els Cingles es el refugio del águila perdicera.

Consell de Protecció de la Natura, del Departament de Biologia Animal de la Universitat de Barcelona y de l'Institut Català d'Ornitologia. La iniciativa de la Generalitat se ha adoptado a partir de una reclamación de la Unión Europea en contra de España en el sentido de haber incumplido

la Directiva de Aves que contempla todas aquellas especies que se considera necesario proteger, así como por la insuficiente representación de los que son los hábitats mediterráneos dentro de la red de protección continental.

Ahora, tras designar los nuevos espacios que se incorpora-

rán a la Xarxa Natura 2000, la Generalitat ha abierto desde este mes de febrero un periodo de consulta público, que durará unos dos meses, para establecer nuevas modificaciones. Tras acabar este proceso, la Generalitat trasladará al gobierno su propuesta que será finalmente enviada a Bruselas.

### PROTECCIÓN

*Algunas otras zonas como el Parque del Montseny ya forman parte de la red*

La incorporación de Els Cingles de Bertí-Gallifa es sólo una pequeña parte de la ampliación de la Xarxa Natura en Catalunya. Según ha puesto a información pública el Departament de Medi Ambient, se pretende ampliar las actuales zonas protegidas en 236.583 hectáreas en el conjunto de Catalunya que se sumarán a las 619.984 existentes. Con esta importante ampliación, el 26% del territorio de Catalunya estará incorporado a la red europea de espacios naturales.